

## Houdemont

# Le tennis de table monte en puissance



**L'équipe fanion de Houdemont est en pleine forme.**

L'équipe première de l'Association tennis de table (ATT) de Houdemont termine une nouvelle saison sans défaite.

Pour valider sa montée en division supérieure dans le championnat du Grand Est, elle devait confirmer sa première place ce dimanche, face à Eloyes, au terme d'une rencontre disputée.

Le quatuor, composé de Fabrice et Benoît Royer, Kevin Goin et Dominique Masson, a remporté la rencontre sur le score de 9 à 5. Le gain des deux doubles, particulièrement décisif, a permis de sceller la victoire.

Ce succès permet au club d'atteindre un niveau encore jamais atteint depuis sa création, il y a

huit ans. La prochaine étape sera de se maintenir à ce nouvel échelon.

Les dirigeants François Pier-  
son et Didier Moreau soulignent également la dynamique collective qui a favorisé les performances des quatre autres équipes du club, toutes maintenues dans leur division.

Le club met en avant un esprit de solidarité entre joueurs de tous âges et niveaux, favorisant les échanges et la progression lors des séances d'entraînement.

Les entraînements pour les jeunes débutants ont lieu le lundi à partir de 17 h 30 ; pour les adultes, le lundi de 18 h à 20 h, et le vendredi de 19 h à 22 h.